



Rencontre du métropolite Nestor de Chersonèse avec l'archevêque catholique de Milan



Service de communication du DREE, 13.06.2023. Le 11 juin, le métropolite Nestor de Chersonèse et d'Europe occidentale, administrateur temporaire des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, a rendu visite à Mgr Mario Delpini, archevêque catholique de Milan, pendant sa visite pastorale en Italie.

L'entretien, qui s'est déroulé dans un climat de confiance, a porté sur de nombreux thèmes se rapportant à la vie et aux activités des communautés orthodoxes de Lombardie, rapporte le site du diocèse de Chersonèse.

Le métropolite Nestor était accompagné du hiéromoine Ambroise (Matsegora), secrétaire de l'Administration des paroisses du Patriarcat de Moscou en Italie, de l'archimandrite Ambroise (Makar), recteur de la paroisse Saint-Ambroise de Milan, et du hiéromoine Jean (Guaita).